
 

 

Bremische Bürgerschaft 
 
Landtag 
 
 
Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 
 
 
„Flüchtlinge in Ausbildung“ 
 
 
Ich frage den Senat: 
 
 
1. Welche Projekte und Konzepte gibt es seit 2012, Flüchtlinge in Ausbildung zu bringen? (Für 

Bremen und Bremerhaven.) 

2. Wie hoch ist der Anteil -prozentual und in absoluten Zahlen- der Flüchtlinge in Ausbildung ins-

gesamt und derjenigen, welche die Projekte durchlaufen haben in Bremen und Bremerhaven?  

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD  


